

# Siguen las Críticas Contra la Política Económica en Argentina

## Rechazo de los Partidos Políticos no Peronistas del FREJULI

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 13 de julio.—La mayoría de los partidos políticos aliados al peronismo en el Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), coalición de gobierno, criticaron la política económica vigente, el modo de conducción del Estado y los últimos cambios ministeriales.

Los jefes de las organizaciones políticas no peronistas del FREJULI, con excepción de Arturo Frondizi —líder del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID)—, se reunieron anoche y emitieron un documento en el cual rechazan la actual política económica y expresan desaliento ante la nueva estructura del gabinete nacional.

Firman la declaración el Partido Popular Cristiano (PFC), Partido Conservador Popular (PCP), Movimiento Socialista para la Liberación Nacional (MSLN), Partido Socialista Unificado (PSU), Movimiento Nacional Yrigoyenista (MNY), Recuperación Tucumana (RF), Frente de Liberación 12 de mayo y Partido Tres Banderas de Jujuy.

El documento puntualiza que en el actual modo de conducción del Estado están ausentes los principios del diálogo, participación y concertación.

La declaración dice que esos son "los pilares destinados a ensanchar el frente interno de la nación, para encarar entre todos los sectores que componen las mayorías populares la marcha hacia la reconstrucción y liberación".

### ACCION DECISIVA

Los 8 partidos frejulistas expresan que la solución de la emergencia nacional no puede ser concebida sin la acción decisiva de las fuerzas políticas y sociales, del movimiento obrero organizado, del empresariado nacional y las fuerzas armadas, "expresiones todas que sintetizan la vocación de realización nacional".

Luego afirma que "en la composición del nuevo tipo de gobierno no se han tomado en cuenta estas premisas".

"Reiteramos el propósito de manifestar en el seno del FREJULI, expresión y cauce del movimiento nacional, la necesidad de reencontrar las líneas de convergencia que el general Juan Perón delineó al dar nacimiento a esta nueva etapa de la vida política nacional", concluyó.

A su vez, el senador Fernando de la Rúa dijo que la recomposición del gabinete ministerial efectuada el viernes último por la presidente Martínez no es satisfactoria.

"Lo que más irritación venía produciendo en el país —dijo— era la presencia y el modo de actuar del ministro de Bienestar Social, José López Rega, pero luego de esta modificación de gabinete quedan en el gobierno, en definitiva, todas las personas a través de las cuales él despliega su actividad", agregó.

### COINCIDENCIA EDITORIAL

Por su parte, los editoriales locales coinciden hoy en manifestar que el nuevo gabinete no implica un cambio definitivo de la política oficial.

Los comentarios convergen sobre la figura de López Rega y las "influencias" que aún posee en el gobierno.

La Nación afirma que "el nuevo gabinete es la expresión pública de una actitud vacilante".

Ultima Hora consigna un probable viaje de López Rega a Europa. Afirma que ayer la presidente de Argentina se reunió con el ex ministro en la residencia que albergó a Perón cuando regresó al país.

También afirma que a su regreso de Europa, López Rega asumiría las funciones de "consejero privado" de la presidente,

El editorial de Clarín reconoce que "la encrucijada económica que afronta (el país) no tiene precedentes en la historia argentina".

"Los recientes acontecimientos, dice, parecen haber afectado el principio de verticalidad vigente en el peronismo. Desde la muerte del teniente general Perón ese principio se había convertido en la piedra fundamental de la estructura partidaria y gubernamental".

La Opinión aboga por la formación de un gobierno de coalición, propuesta similar a la sustentada por el Partido Comunista.

En otro orden, los diarios y fuentes responsables pronosticaron hoy que el gobierno dispondría en los próximos días una nueva devaluación del peso argentino, que sería seguida en los meses subsiguientes por una serie de "minidevaluaciones".

De confirmarse la devaluación, sería la segunda propuesta por Celestino Rodrigo, quien el 4 de junio, 2 días después de ser designado, modificó en un 50 por ciento la paridad del peso con relación al dólar norteamericano. La divisa estadounidense se cotiza ahora a 30 pesos en el mercado financiero, a 26 en el comercial y a 45 pesos para los fines turísticos. Pero en el "mercado negro" su precio es superior a los 50 pesos.

La Opinión dice hoy que "en esta semana el país asistirá a una nueva devaluación del peso. La medida se aplicará el lunes, el martes o el miércoles y el ajuste de la paridad será inferior al 10 por ciento en el tipo comercial".

### SIGUEN LOS PAROS

También se informó que continúan paralizadas las tareas en las plantas automotrices ubicadas en las inmediaciones de la capital federal.

Tanto en la planta de General Motors como en la de Ford, los obreros decidieron una huelga general en protesta contra los nuevos convenios laborales suscritos por el Sindicato de Mecánicos (SMA-TA).

Además, en la planta General Motors, una asamblea resolvió parar en repudio al atentado con bombas perpetrado días atrás contra 6 activistas gremiales.